

イ ゆいまあるだより 2020 年 11月号



朝晩とだいぶ冷え込むようになり、いよいよ肌で冬の訪れを感じる今日この頃 ですがご家族様はいかがお過ごしでしょう。今月もゆいまあるでは季節を感じ ることのできる行事を催しましたので幾つかご紹介いたします。

10月 (運動会)





秋になると心地の良い環境という事もあり身体を動かしたくなりますね。ゆいまあ るでは両階対抗の運動会を開催し、皆様に思いっきり身体を動かして頂きました。





今回の種目はボトルを倒さずに手繰り寄せる巻き巻きゲーム、手で戦うヒモ綱引 きゲーム、職員対抗の二人三脚でした。どの競技も白熱した試合となりました。

10月【芋ほり&お散歩】





秋と言えばサツマイモの収穫が欠かせません。5 月に植えたサツマイモが顔よ りも大きく育ちました。後日焼き芋やイモ菓子にして楽しみたいと思います。





過ごし易い気候はついつい外に出たくなりますね。まだ綺麗に咲いていた彼岸花の 前で写真撮影をしました。鮮やかな赤色に「いいね~。」と話が弾んでいました。

★ご家族様へのお知らせ★

ZOOMを使用したリモート面会を開始しています。

リモート面会をご希望されるご家族様はゆいまある加藤までご連絡下さい。